

# 龍王おどい 令和復活の響き

7月17日（日）、ハーモニーみわで「子ども芸能大会」が開催され、本校の「龍王おどい」が初めて出演を果たしました。昨年11月から、龍王おどい復活プロジェクトを立ちあげ、全校児童で旧坂上小学校が演じた映像を視聴、毎週1回のペースで昼休みの時間に計7回にわたる体験会を行いました。

この伝統ある龍王おどりを、今年度から5・6年生のふるさと学習に位置付け、6月からこの日の発表に向けて練習を重ねてきました。当日はみんな緊張していましたが、練習以上のパフォーマンスを発揮し、会場を魅了していました。幕が開くと会場に一瞬どよめきが起こり、演技が終わると会場は大きな拍手に包まれました。

約20年ぶりに復活した龍王おどりのパフォーマンスを繰り広げる5・6年生の勇姿。



いざ出陣！  
重政先生のかげ声で、みんなで気合いを入れます！  
「頑張るぞ！」

テレビ局や新聞社からインタビューを受けました。



演技を終えてホッと一息

## お礼

このたび、佐坂に伝わるこの龍王おどりを無事復活させることができました。復活に向けて地域の皆様や保護者の皆様のご協力をいただき、本当にありがとうございました。子どもたちの堂々とした演技や生き生きと取り組む姿を見て、美和の子どもたちの素晴らしさを改めて実感しました。伝統芸能への取組をさらに続けていきたいと思っております。今後ともよろしくお願いたします。